



Seremi Nataly Rojas, sobre balance de energía eléctrica

En la Región del Maule, a eso de las 2.00 de la mañana se reportó la recuperación total del suministro a los clientes afectados por el apagón.

En el Cogrid Regional la SEC informó que cerca de 540 clientes aún se encuentran sin suministro, pero esto no está asociado a la falla general sino que a otras causas como un incendio en la comuna de Colbún y Longaví, y el robo de cables.

El despliegue como resultado de la declaración de estado de excepción se desarrolló con absoluta normalidad en nuestra región, así como también los controles asociados al toque de queda.

Respecto al transporte todas las líneas se encuentran en funcionamiento de manera adecuada y el sistema de telecomunicaciones se ha repuesto.

Por último, a los clientes de la región los invitamos a realizar los reclamos en las respectivas empresas distribuidoras, a todos quienes perdieron enseres, o medicamentos producto del corte de suministro.